

"La responsabilisation de la Commission: une réforme inachevée" dans Le Monde (4 septembre 2003)

Légende: Le 4 septembre 2003, le quotidien français Le Monde déplore le caractère inachevé de la réforme de la gestion financière de la Commission et plus particulièrement le problème du contrôle financier.

Source: Le Monde. 04.09.2003. Paris. "La responsabilisation de la Commission: une réforme inachevée", auteur:Rivais, Rafaële , p. 5.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

http://www.cvce.eu/obj/la_responsabilisation_de_la_commission_une_reforme_inachevee_dans_le_monde_4_septembre_2003-fr-f9f52126-44b1-4a27-aebc-7733a9cb16ba.html



Date de dernière mise à jour: 09/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.